
 

 

ATA DA 469ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 21 de 

dezembro de 2021: 

 

Participaram o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora 

Administrativa, Karina Damião Hirano, a Diretora de Investimentos, Flávia 

Nazaré de Souza Barletta, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto 

Leite, a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira 

Costa, e o assessor jurídico da Entidade, Roberto Pitaguari Germanos. O Diretor-

Presidente comentou sobre a participação da SP-PREVCOM no processo 

seletivo promovido pelo município do Rio de Janeiro para escolha da Entidade 

gestora do Regime de Previdência Complementar.  

Na sequência, a Diretora Karina Marçon Spechoto Leite comentou sobre o envio 

da proposta de convênio de adesão do Município de São José do Rio Preto ao 

plano de benefícios PREVCOM MULTI à análise da Previc. Também está em 

análise da autarquia federal a proposta de certificação do modelo de convênio 

de adesão adotado pela Fundação.  

A Diretora de Relacionamento Institucional Patrícia Sales de Oliveira Costa 

informou que dado o início do programa de compliance da SP-PREVCOM, 

conduzida pela consultoria ICTS Protiviti, os funcionários da Fundação foram 

convidados a participar da iniciativa de Avaliação de Cultura de Integridade por 

meio de resposta a um questionário de múltipla escolha.  



Na sequência, os diretores passaram a discutir sobre as regras para pagamento 

do aporte devido pelos novos patrocinadores do plano multipatrocinado 

PREVCOM MULTI.  

 

    


